



- FICHA PROYECTO -

**PROYECTO:** Fortalecimiento de la labor realizada por los centros de La Misericordia para promover los derechos de personas en situación de pobreza extrema de la ciudad de Mbujimayi (provincia de Kasaï Oriental, R.D. del Congo).

**LOCALIZACIÓN:** Mbujimayi, República Democrática del Congo

**ONG:** Fundación Dilaya

**SECTOR:** Educación

**DESCRIPCIÓN PROYECTO:** Este proyecto se ha llevado a cabo en la escuela Misericordia, gestionada por la Congregación de Santa Ángela de Merici, y situada en la ciudad de Mbujimayi, en la R.D. del Congo. Por las mañanas este centro ofrece **educación infantil y primaria** a 450 estudiantes y por las tardes acoge un centro de **formación profesional** en el que estudian 200 niñas y jóvenes. Con el fin de mejorar la calidad de la enseñanza ofrecida por la escuela y el centro de formación, desde el año 2021 este centro educativo ha sido objeto de un proceso de reformas que en 2024 alcanzó su tercera y última fase, en la que **se han rehabilitado tres aulas y una sala formada por dos despachos y una sala de reuniones.**

El proyecto contempló igualmente la **elevación del muro perimetral de la casa del Hogar La Misericordia situada en el barrio de Salongo.** El Hogar La Misericordia es un centro de acogida de menores y jóvenes en situación de abandono, que junto con la escuela y centro de formación Misericordia y el centro de salud y maternidad Misericordia, conforman la obra social que la Congregación de Santa Ángela de Merici realiza para garantizar los derechos de las personas más vulnerables de los barrios en los que se ubican estos centros. El fin de esta mejora es **aumentar la seguridad del hogar y proteger a los menores y jóvenes residentes en el centro como respuesta a la creciente inseguridad en la ciudad de Mbujimayi.**

